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Herr Wendorf erfragt, wie es mit dem Kurplatz weiter gehe. Bisher hätte die Ge-
meinde noch keinen positiven Bescheid vom LFI erhalten, so der Bürgermeister. 
Wenn hier keine zufriedenstellende Antwort kommen sollte, muss die Gemeinde eine 
andere Lösung finden.

Herr Altmann hinterfragt die erneute Aufnahme des Beschlusses zur Kooperations-
vereinbarung „Eine Insel – ein Erholungsgebiet – ein Erhebungsgebiet“ mit Bezug zur 
kostenlosen bzw. ermäßigten Nutzung des öffentlichen Personennahverkehr als Ba-
sisleistung der Kur-/Gästekarte (UsedomCard inkl. ÖPNV). Die Gemeinde hätte doch 
bereits in ihrer letzten Sitzung zu dem Thema abgestimmt. Hierzu, so Herr Hage-
mann, könne jetzt keine Antwort gegeben werden, da das Thema noch auf der Ta-
gesordnung stehe und die Gemeindevertreter frei in ihrer Meinungsbildung und Ent-
scheidung sein sollen.


